



MATAKIN Kejar Target Selesaikan Penerjemahan Kitab Chun Qiu Jing, Kapus LKKMO Nyatakan Siap Memfasilitasi

JAKARTA (IM) - Jumat, 26/08/2022 MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia), Jumat (26/8) lalu menyerahkan "dummy" Kitab Chun Qiu Jing Bab 1-8 kepada Kepala Pusat Litbang Lektor, Khazanah Keagamaan dan Manajemen Organisasi Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama Arskal Salim I.

Acara yang diselenggarakan di Balai Agung Hotel, Jakarta Timur ini dihadiri pula oleh Kepala Pusat Bimbingan dan Pendidikan Khonghucu, Dr. H. Susari.

Kitab Chun Qiu Jing (Kitab Musim Semi dan Rontok) merupakan bagian dari Kitab Wujing, kitab suci agama Khonghucu selain kitab Sishu. Kitab Chun Qiu Jing terdiri dari 12 bab dan yang baru dapat selesai diterjemahkan sebanyak 8 bab.

Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo,



Penyerahan Dummy Kitab Chun Qiu Jing Bab 1-8 oleh MATAKIN kepada Badan Litbang LKKMO.



Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Dummy Kitab Chun Qiu Jing Bab 1-8.

Ketua Umum menyatakan senang karena sudah ada progres penerjemahan kitab Chun Qiu Jing, meskipun masih ada 4 bab yang belum selesai diterjemahkan.

Dia mengatakan, selesainya 8 bab ini merupakan karya DXs. Tjhe Tjay Ing dan usaha keras tim penerjemah MATAKIN serta didukung oleh Kementerian Agama RI dalam hal ini Badan Litbang Lektor, Kha-



Foto bersama Tim Penerjemah Kitab Chun Qiu Jing.

zahan Keagamaan dan Manajemen Organisasi Badan Litbang dan Diklat melalui anggaran DIPA tahun 2022. "Saya berharap Kementerian Agama melalui Pusat Bimbingan dan Pendidikan Khonghucu dapat membantu pencetakan kitab ini agar bisa dibagikan kepada rohaniawan dan umat Khonghucu diseluruh Indonesia," ujar Budi dalam siaran pers tertulis.

Kepala Pusat Litbang Lektor, Khazanah Keagamaan dan Manajemen Organisasi Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama RI, Arskal Salim menyebut akan memfasilitasi penyelesaian penerjemahan 4 bab lainnya sehingga penerjemahan kitab Chun Qiu Jing tersebut bisa selesai pada tahun 2023.

Kepala Pusat Bimbingan dan Pendidikan Khonghucu, Dr. H. Susari yang juga hadir dalam kesempatan tersebut menyatakan siap mendigitalisasikan kitab Chun Qiu Jing tersebut agar bisa diakses oleh masyarakat luas khususnya umat Khonghucu.

Turut hadir dalam acara tersebut Peter Lesamana (Ketua Tim Pelaksana Penerjemahan), Ws. Urip Saputra (Ketua Koordinator Penerjemahan), Xs. Tan Tjoe Seng, Ws. Ferry Lawiatna, Ws. Sugiandi Suryatmaja, Ws. Lic Supriyadi dan Js. Yugi Yunardi. • kris

Universitas Ma Chung Sosialisasi Buka Jalan Ekspor IKM Kab. Malang

MALANG (IM) - Kabupaten Malang memiliki puluhan pelaku IKM (Industri Kecil dan Menengah) yang saat ini siap menembus pasar internasional.

Oleh karena itu, Universitas Ma Chung melalui tim Penelitian skema Penelitian Terapan Unggulan Perguruan Tinggi (PTUPT) menyelenggarakan "Sosialisasi dan Identifikasi Peluang Produk IKM Menembus Pasar Internasional".

Kegiatan diikuti 35 orang pengusaha IKM Kabupaten Malang, digelar di Savana Hotel & Convention, Selasa, 23 Agustus 2022.

Rektor Universitas Ma Chung Prof. Dr. Murpin Josua Sembiring, SE., M.Si



Rektor, Ma Chung menjadi salah satu pembicara.



Pembicara dari perwakilan Kantor Wilayah Ditjen Bea dan Cukai Jawa Timur II.

menyampaikan kerjasama antara akademisi, bisnis dan pemerintah sangat penting untuk mendorong inovasi

dan perkembangan serta kemajuan suatu daerah.

"Potensi IKM Kabupaten Malang sangat besar, di era

pasca pandemi, potensi ini perlu dimaksimalkan, agar dapat membawa perubahan dan kemajuan ekonomi di

Kabupaten Malang," tambah Rektor. Dalam kegiatan ini, para pengusaha IKM Kabupaten Malang mendapatkan informasi

mengenai peluang dan kemudahan ekspor, dan alternatif sumber pembiayaan ekspor. Pihak pemerintahan juga

memperoleh umpan balik dari para pengusaha IKM mengenai kesulitan atau hambatan yang dihadapi dalam melakukan ekspor, sehingga pemerintah bisa memfasilitasi para pengusaha untuk mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi.

Kegiatan ini didukung oleh Kantor Wilayah Ditjen Bea dan Cukai Jawa Timur II, Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Malang, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Malang, dan Forum Komunikasi Pelaku Usaha Industri Kecil dan Menengah (FKPU IKM). • vivi

JF3 Model Search 2022 Sukses Melahirkan Talenta Baru di 3 Kota Besar



JAKARTA (IM) - JF3 (Jakarta Fashion and Food Festival) konsisten mendukung lahirnya talenta baru di industri fashion, khususnya pencarian bakat baru di dunia modeling melalui JF3 Model Search.

Hadir sejak tahun 2004, dengan nama sebelumnya Gading Model Search telah banyak melahirkan model-model dengan prestasi yang membanggakan di tingkat nasional maupun Internasional.

Dalam rangkaian Fashion Festival tahun 2022, untuk

pertama kalinya JF3 Model Search mengadakan audisi di luar Jakarta yaitu di kota Medan dan Surabaya.

Kompetisi JF3 Model Search sendiri terdiri atas tiga tahap, yaitu Audisi di 3 Kota Besar, Semi Final dan Grand Final. Sekitar lebih dari 250 peserta audisi memanfaatkan kesempatan ini untuk menjadi seorang bintang model.

Saat audisi berlangsung, para peserta JF3 Model Search berlomba-lomba untuk menunjukkan kepiawaiannya

berjalan di catwalk dengan penilaian dari para dewan juri yang berkompeten di bidangnya, di antaranya yaitu Reti Ragil (Professional Model & Alumni JF3 Model Search 2012), Tory Mado (Fashion Choreographer), Rio Motret (Fashion Photographer), Kezia Warouw (Professional Model & Alumni JF3 Model Search 2016), Adi Surantha (Fashion Stylist), Hari Samsidin (Perwakilan Martha Tilaar Group) dan Rizky Hermawan (Perwakilan JF3).

Untuk audisi di Medan berlangsung Sabtu, 23 Juli 2022, pukul 10:00 - 12.00 WIB, di Crystal Hall Lt 7, Karibia Boutique Hotel, Medan, diikuti 65 peserta dan terkurasi 6 Peserta.

Audisi di Surabaya berlangsung Minggu, 31 Juli 2022, pukul 10:00 - 12.00 WIB, di Grand Shamaya, diikuti 60 peserta dan terkurasi 6 peserta.

Audisi di Jakarta berlangsung Sabtu, 13 Agustus 2022, pukul 09:00 - 18.00 WIB, di Ballroom Harris Hotel & Conventions Kelapa Gading,

diikuti 153 peserta dan terkurasi 20 peserta.

Setelah melalui seleksi audisi JF3 Model Search dari 3 kota besar, dewan juri kini harus menyeleksi kembali para semifinalis dalam tahap semifinal yang diselenggarakan di Summarecon Mall Bekasi dan tahap grand final di Summarecon Mall Serpong.

Ada pun Semi Final berlangsung Sabtu, 20 Agustus 2022, pukul 18:30 WIB - selesai, di Downtown Walk, Summarecon Mall Bekasi, dengan 32 peserta

dan terkurasi 20 peserta.

Sedangkan Grand Final berlangsung Jumat, 26 Agustus 2022, pukul 16:30 Wib - selesai, di Unity Stage, Summarecon Mall Serpong dengan 20 peserta dan Pemenang 7 peserta.

Sebanyak 20 peserta yang telah terkurasi dalam tahap semifinal yang terdiri dari 10 pria dan 10 wanita dengan proses penyeleksi yang ketat oleh dewan juri akhirnya melahirkan 7 talenta baru, yaitu Juara Pria : Juara 1: Jordan Daniel (Jakarta), Juara 2: Atta

Nyarko (Surabaya) dan Juara 3: Karno Wijaya (Jakarta).

Sedangkan Juara Wanita : Juara 1: Nadya Rufina (Jakarta), Juara 2: Callista Chiuman (Jakarta), Juara 3: Anindya Gupta (Surabaya) dan Juara Favorit: Cantika Putri (Jakarta).

JF3 Model Search telah berhasil diselenggarakan dengan antusias peserta yang baik, sehingga akhirnya mendapatkan talenta baru dengan harapan dapat membangun industri mode yang potensial di masa depan. • kris





Canton Businessman Alliance in RCEP Countries Didirikan Di Ibukota Huaqiao Jiangmen

Chief Representative of Guangdong Economic and Trade Representative Office in Indonesia Ted Sioeng Ucapkan Selamat Via Video dan Kirimkan Perwakilan Untuk Hadir



Pimpinan, terkait dan perwakilan Canton Chamber, berbagai negara berfoto bersama.



Fang Lixu (kiri) mengumumkan daftar presiden bergilir pertama serta menyerahkan surat pengangkatan kepada perwakilan dari kepresidenan bergilir pertama Vice President of Canton Chamber of Commerce in New Zealand Session Cao Yuheng.



Upacara pembentukan Canton Businessman Alliance in RCEP Countries.



Konjen Myanmar di Nanning Kyaw Soe Thein menyampaikan pidato.

JIANGMEN (IM) - Foundation Ceremony of Canton Businessman Alliance in RCEP Countries yang diselenggarakan China Council for the Promotion of International Trade Guangdong Committee dan Pemkot Jiangmen berlangsung Rabu (24/8) lalu di 'Ibukota Huaqiao Dunia' Kota Jiangmen.

Upacara yang diselenggarakan online dan offline ini berlangsung di venue Jiangmen serta venue luar negeri Selandia Baru, Malaysia, Singapura, Vietnam dan Kamboja.

Sedangkan CCPIT Guangdong atau kantor perwakilan dari berbagai negara anggota Canton Businessman Alliance in RCEP Countries turut berpartisipasi dalam konferensi tersebut secara online.

Director of China Council for the Promotion of International Trade Guangdong Committee Fang Lixu, Sekretaris Dewan Partai Kota Jiangmen Chen Anming, Wali Kota Jiangmen Wu Xiaohui, Deputy Director of Guangdong Branch of the General Administration of Customs Wen Zhencai, Second Inspector, Foreign Affairs Office of Guangdong Provincial Party Committee Chen Qingsheng, Wakil Ketua Asosiasi Huaqiao Provinsi Guangdong Xie Huirong, Konsul Jenderal Konsulat Jenderal Myanmar di Nanning Kyaw Soe Thein, Commercial Officer, Consulate General of the Kingdom of Cambodia in Guangzhou Ye Sokun, Konsul Konsulat Jenderal Laos di Guangzhou Wu Kangqiao, Commercial Consul of Consulate General of Thailand in Guangzhou Chen Liling, Vice Director of China Council for the Promotion of International Trade Guangdong Committee Qiu Zhaoxian, Fan Xinlin, pimpinan kota Jiangmen Chen Zhicang, Cai Dewei, Zheng Xiaoyi, Tang Huihong serta perwakilan asosiasi bisnis asing di Guangdong, Canton Businessman Alliance in RCEP Countries, perwakilan Guangdong Economic and Trade Representative Office in Overseas ikut serta dalam kegiatan tersebut.

Chairman International Daily Newspaper Group Ted Sioeng sebagai Chief Representative of Guangdong Economic and Trade Representative Office in Indonesia menyampaikan ucapan selamat dalam acara tersebut melalui video. Asisten Khusus Ted Sioeng yang juga Wapemred International Daily News Group Liu Sixie juga hadir dalam acara pendirian tersebut.

Dorong Pengusaha Kanton Kawasan Ini Beralliansi, Berintegrasi Secara Mendalam dan Perkuat Kerja Sama

Pembentukan Canton Businessman Alliance in RCEP Countries merupakan langkah penting bagi Provinsi Guangdong untuk merealisasikan "pergi keluar" dan "membawa masuk" tingkat tinggi serta mengembangkan tata letak pasar regional RCEP. Yang akan mendorong pengusaha Kanton kawasan ini beralliansi, berintegrasi secara mendalam serta memperkuat kerja sama sekaligus bersama-sama membuka ruang baru untuk perdagangan internasional dan Guangdong membuka dunia baru di luar negeri.

Menurut informasi, aliansi ini akan lebih mengin-

tegrasikan kekuatan pengusaha Guangdong di wilayah ini dan membantu perusahaan memanfaatkan bonus RCEP dengan baik.

Di antaranya, akan mengembangkan peran jabatan dan tali pengikat berbagai Canton Chamber, menghimpun kekuatan, mengintegrasikan sumber daya, mengkoordinir dan mengorganisir anggota Canton Chamber untuk berpartisipasi bersama dalam kegiatan ekonomi dan perdagangan penting, kerja sama proyek besar di kawasan RCEP. Juga mendirikan RCEP Enterprise Service Center untuk memberikan anggota aliansi layanan komprehensif yaitu berbagi sumber daya informasi, komplementaritas rantai industri, interkoneksi rantai pasokan, interoperabilitas investasi dan pembiayaan, bantuan hukum komersial dan lainnya.

Fang Lixu: Membantu Canton Chamber Gunakan Bonus RCEP dengan Baik dan Bentuk Keunggulan

Fang Lixu dalam pidatonya mengatakan tujuan pembentukan Canton Businessman Alliance in RCEP Countries adalah untuk lebih mengimplementasikan RCEP dengan kualitas tinggi, mengintegrasikan kekuatan pengusaha Guangdong di wilayah tersebut, membantu perusahaan memanfaatkan bonus RCEP dengan baik dan membentuk keunggulan. Juga memanfaatkan efek penciptaan perdagangan dan efek peningkatan investasi dari perjanjian, merealisasikan "pergi keluar" dan "membawa masuk" tingkat tinggi, membantu perusahaan menjadikan Guangdong sebagai basis sekaligus mengembangkan tata letak pasar regional RCEP.

Chen Anming: Membangun Gerbang dan Jembatan Penting bagi Guangdong Untuk Berpartisipasi dalam Kerja Sama RCEP

Chen Anming mengatakan Jiangmen sepenuhnya mengembangkan keunggulan sumber daya strategis warga huaqiao, mengimplementasikan proyek "Integrasi HongKong-Macao" dan "Pemberdayaan Huaqiao" dengan sekuat tenaga, teguh menerapkan RCEP berkualitas tinggi sebagai pekerjaan penting untuk maju. Tahun Baru 2022 yang juga merupakan hari pertama implementasi RCEP, Jiangmen, China-ASEAN

Business Council dan RCEP Industrial Cooperation Committee bersama-sama mengadakan serangkaian kegiatan kerjasama dan pengembangan pelayaran RCEP. Mendirikan pusat interaksi dan kerja sama ekonomi, teknologi dan budaya RCEP pertama di Tiongkok dengan Tsinghua Guangdong TusHoldings Group. Mengeluarkan "Inisiatif Jiangmen" pertama di dunia bagi pengusaha Tiongkok untuk terhubung dengan kerja sama ekonomi dan perdagangan RCEP.

Kerja sama perdagangan antara Jiangmen dan negara-negara anggota RCEP semakin erat serta implementasi RCEP berkualitas tinggi telah mencapai awal yang baik.

Dia mengatakan kedepan, Jiangmen dibawah bimbingan dan dukungan Departemen Perdagangan Tiongkok, CCPIT, China-ASEAN Business Council dan RCEP Industrial Cooperation Committee guna merangkul RCEP dengan sikap yang lebih proaktif, membangun kawasan aglomerasi industri skala besar kelas dunia untuk negara anggota RCEP lewat konstruksi berkualitas tinggi, membangun kawasan aglomerasi perdagangan kelas satu internasional untuk negara anggota RCEP lewat konstruksi tingkat tinggi, membangun basis logistik kelas dunia untuk negara-negara anggota RCEP dengan titik awal yang tinggi serta membangun lingkungan bisnis kelas dunia untuk negara-negara anggota RCEP dengan standar tinggi. Sekaligus berusaha keras untuk menciptakan Kawasan Percontohan Kerjasama Ekonomi dan Perdagangan RCEP Guangdong serta membangun pintu gerbang dan jembatan penting bagi Guangdong untuk berpartisipasi dalam kerjasama RCEP.

Menurut informasi, pada paruh pertama 2022, volume impor dan ekspor Jiangmen ke mitra dagang RCEP mencapai 19,59 miliar yuan atau meningkat 15,8% dibandingkan tahun sebelumnya.

Wen Zhencai: Membantu Sepenuhnya Pengusaha Guangdong Kembangkan Samudra Biru Baru Perdagangan Luar Negeri RCEP

Wen Zhencai mengatakan China Council for the Promotion of International Trade Guangdong Committee mendorong pembentukan Canton Businessman Alliance in RCEP Countries, mendorong kerja sama pengusaha Guangdong di kawasan itu demi membangun platform bagi perusahaan untuk sepenuhnya menikmati bonus kebijakan, berintegrasi dan berpartisipasi secara mendalam di pasar besar RCEP.

Ini adalah langkah yang kuat untuk memenuhi

harapan kalangan dunia usaha serta mendorong satu-tan dan kerja sama pengusaha Guangdong untuk mengatasi perubahan dunia, perubahan era dan perubahan sejarah. Bea Cukai akan semakin memperkuat interaksi dan kerjasama dengan departemen promosi perdagangan, bekerja sama dengan kalangan dunia bisnis untuk memperdalam kerjasama multi-bidang dan multi-level. Bergandeng tangan untuk mengatasi berbagai resiko dan tantangan serta membangun lingkungan perdagangan yang lebih aman dan nyaman serta sepenuhnya membantu pengusaha Guangdong untuk mengembangkan samudra biru baru perdagangan luar negeri RCEP.

Paruh Pertama 2022, Volume Impor dan Ekspor Guangdong ke Negara Anggota RCEP Melebihi 1,1 triliun RMB

Menurut informasi, enam bulan sejak penerapan RCEP, Guangdong telah membuat pencapaian yang menggembirakan dalam kerjasama ekonomi dan perdagangan dengan negara-negara anggota RCEP.

Pada paruh pertama tahun ini, volume impor dan ekspor Guangdong ke negara-negara anggota RCEP melebihi 1,1 triliun yuan atau setara dengan 30% dari total perdagangan luar negeri provinsi tersebut.

Saat ini, negara-negara ASEAN dalam RCEP telah menjadi tempat berkumpulnya perusahaan-perusahaan Guangdong untuk "pergi keluar". Menurut statistik, tahun lalu Guangdong menambahkan 88 proyek investasi baru di 10 negara ASEAN, total investasi aktual hampir mencapai 500 juta dolar AS dengan tingkat pertumbuhan dua digit.

Jiangmen: Menghadirkan Pengalaman Iklim Bisnis Kelas Satu Bagi Investor

Dalam pertemuan tersebut, Wakil Walikota Jiangmen City Zheng Xiaoyi memperkenalkan enam aspek utama Jiangmen kepada dunia antara lain keunggulan lokasi, konstruksi platform, pengembangan industri, lingkungan bisnis, ekologi alam dan sumber daya manusia. Juga dengan tulus mengundang pengusaha dalam dan luar negeri untuk berinvestasi di Jiangmen.

Dia mengatakan Jiangmen adalah kota percontohan untuk reformasi khusus sistem investasi bagi warga huaqiao di provinsi tersebut. Reformasi sistem komersial seperti "integrasi multi-sertifikat" telah didorong dan diawasi oleh Dewan Negara.

Layanan pemerintah yang efisien dan nyaman, suasana yang dinamis dan inovatif serta lingkungan pasar yang adil dan jujur akan menghadirkan pengalaman iklim bisnis kelas satu bagi investor.

Konferensi tersebut juga merilis logo Canton Businessman Alliance in RCEP Countries, mengumumkan daftar presiden bergilir pertama serta mengeluarkan surat kuasa.

Vice President of Canton Chamber of Commerce in New Zealand Session Cao Yuheng sebagai perwakilan dari kepresidenan bergilir pertama menyampaikan pidato.

Chairman of the RCEP Industrial Cooperation Committee and Executive Director of the China-ASEAN Business Council Xu Ningning serta perwakilan dari kalangan politik dan bisnis negara-negara anggota RCEP mengucapkan selamat atas pembentukan aliansi melalui video. • jhk/din



Canton Chamber of Commerce in Malaysia Session berinteraksi dengan venue di Jiangmen.



Canton Chamber of Commerce in Singapore Session berinteraksi dengan venue di Jiangmen.



Canton Chamber of Commerce in New Zealand Session berinteraksi dengan venue di Jiangmen.



Canton Chamber of Commerce in Cambodia Session berinteraksi dengan venue di Jiangmen.



Suasana venue di Jiangmen.



Canton Chamber of Commerce in Vietnam Session berinteraksi dengan venue di Jiangmen.